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周一早上，带着阳光般的心情开车去上班。
行至南阳路与东风路十字路口附近，看

到前面等信号灯的车辆排成了长龙，凭经验
就知道又堵了。一般来讲，在这里堵几分钟
是很正常的。

然而，时间不知不觉过去了将近 10 分
钟，信号灯更换了数次，却未见“车龙”有半点
向前移动的迹象。我意识到今天的堵车非同
寻常，想要掉头重新走其他路吧，一来担心其
他路段也同样堵车，二来此时后面数十辆车
已经将回去的路堵得水泄不通。

无奈之下，先打电话向单位领导告假吧。

耐着性子慢慢地往前一点点蹭，好容易
行至十字路口，才知道堵车的原因是 4 辆公
交车和长途车同时抢红灯挤在路中间造成
的，加之现场仅靠一名交管人员协助疏散，所
以原本不大的十字路口被硬生生地挤成了

“一锅粥”，直到交警出现，情况才慢慢缓解。
原本15分钟的车程，今天走了整整40分

钟，阳光般的心情早已不复存在。赶到单位
时，已经晚了10多分钟。

很多拥有私家车的朋友都在感慨，有车
之后，效率反而更慢了，因为花在路上的时间
更多了。

行路难……
□郑州 李炜

这几个人当街拿大锤砸隔离石墩
丁先生：3日19点05分，我走到西

大街和平等街交叉口西南角，看见4个
身着深蓝色类似银行保安服装的年轻
人，手拿大锤，将竖立路口的3个隔离
石墩都给砸碎了，估计是开辟停车
位。太明目张胆了吧？

这里的小商贩很会“游击战”
童先生：工人路与伊河路交叉口

处，小商贩占道严重，执法局工作人员
一来，小商贩就跑了。执法人员一走，
小商贩就又回来了。执法根本起不到
作用。

有人认识豫AT0845的司机吗？
夏先生：我上周五从天明路乘坐

出租车到德亿大酒店，下车时把文件
袋忘在出租车上，出租车司机发现后
又找到了我。因为当时走得急，没有
留下司机的姓名及联系方式，现在想
寻找一下，车号是豫AT0845。

写了一晚上街头小广告结果被骗
赵先生：我前几天到二七路金运大

厦某司机助理公司找工作，结果让写街
头小广告，写了一晚上，最后也没有给
钱。大家以后不要相信这样的工作。

晚报记者 李丽君

QQ聊

身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。
拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

请拨本报热线67659999
请加上本报QQ407659842 841164513
稿件、图片请投入本报邮箱：cjy@zzwb.sina.net

读者留言板

豫AT0845
做好事不留名

失主找司机表示感谢

业主拒交费 物业诉苦水
按规定不能停业主的水电
打官司操作起来又很麻烦

田鹏：搞物业管理真的麻烦！
郑州晚报：遇上什么事了？
田鹏：我在物业公司工作，最近遇到了

一些麻烦事儿。
郑州晚报：说来听听。
田鹏：我们小区有一家业主，买房子时

与物业公司签订了《前期物业管理协议》，
物业公司根据协议提供了应有的管理和服
务，而该户业主却以种种理由拖欠物业管
理费，甚至连水电费也没有交过。最近，该
业主把房产出售了，新业主也和我们公司签
订了《前期物业管理协议》，但新业主仍不交
物业管理费及水电费。现在，公司找前业主
所要拖欠的物业费及水电费，前业主说把房
子卖了，让我们向新业主要。但新业主也不
认账。请问，我们物业公司该怎么做？

郑州晚报：确实是一个问题。
田鹏：其实，这样的问题在物业管理服务行

业当中普遍存在，而我们物业公司不止一次遇见。
郑州晚报：可以通过法律解决。
田鹏：是个办法，但操作起来很麻烦。一

般情况下，法律程序走下来的时候，我们物业公
司可能已不复存在了。但根据《郑州物业管理
条例》，我们物业公司不能停业主的水电。

郑州晚报：是个棘手的问题，你们最好
找业主再商量一下。

田鹏：很多时候业主欠费的理由，并不
是因为物业管理服务的问题，而是《前期物
业管理协议》约定的内容以外的情况。

郑州晚报：你们小区在什么地方？
田鹏：金水区机场路91号。
郑州晚报：希望你们能够找出解决问

题的办法。

棉纺路社保大厦对面
有个窨井冒污一周了
风：向你们反映一件事儿？
郑州晚报：好，说吧。
风：棉纺路社保大厦对面，有个窨井一直往

上冒污水，臭味很大，好多天了，也没人来管。
郑州晚报：具体多少天了？
风：记不太清，应该一个星期了吧。污

水有十几米，都流到路上了，积了很多。
郑州晚报：希望相关部门能够处理一下。

QQ值班记者 董占卿 实习生 赵毅 整理

□晚报记者 董占卿

本报讯 昨日，《本报邀市民体验电动车15
公里时速》刊发后，很多市民纷纷打来电话报名
参加体验活动。本报根据报名顺序，选出前10
位报名者参加今日的体验。

近日，关于电动车时速 15 公里的规定成

为广大市民议论的焦点。那么，电动车的车速
怎样设置才能更合理呢？今日，本报选出10名
体验者参加电动车15公里时速体验，通过此次
体验，了解更多电动车 15 公里时速所带来
的影响。同时，提醒参与者要注意以下事
项，保持以15公里时速行驶，记下从家到单
位所用的时间、从家到单位的距离、行驶中

所带来的不便和感受、每一段路程（即从一个路
口到下一个路口）的感受等。

参与体验的市民名单如下：33 岁的付丽
芳、59 岁的朱冠家、40 岁的袁玉枝、
40 岁的申献忠、30 岁的张盼鸽、33 岁
的孔凡勤、44 岁的刘瑞丽、32 岁的尚
春燕、34岁的陈占伟、28岁的宋雅文。

体验电动车15公里限速
郑州交通状况如何？看看市民和网友的感触就知道了

读者参与

接送孩子 把路堵严
某幼儿园门口，家长接送孩子

上下学的汽车、电动车和自行车，总
把园门口堵得严严实实。此时正是
上下班时间，经常堵车，严重影响了
交通通行。

我发现，好一点的幼儿园门口
都是这样，而在名校门口，汽车更
多，堵路更严重。

这种情况有解决办法吗？
奇话 摄

读者拍客

[主题]

网眼看交通
——郑州公交侧记

帖子地址：http://bbs.dahe.cn/bbs/
thread-1112722-1-1.html

平心而论，郑州这些年，公交线路越来
越多，出行越来越方便。常听出租车司机
抱怨，很多的背街小巷都通公交车了，钱是
越来越难挣了。但是老百姓高兴啊。

很多郊外的旅游景点也通公交车了，
连周边的城市也通公交车了。想去开封吃
小吃也是很方便的事情了，特别是老人可
以免费乘公交车的政策，更是深得人心。

但是也存在很多问题，比如等车难、不
停站的问题。有时候等半个多小时，也不
见一辆车过来，有时候一下子过来两三
辆。有时候好不容易盼来一辆车，又因为
人太多而不停，特别是寒冷的冬天，气愤难
耐，又无可奈何。

比如63路车就非常难等，而且车上的
人很多。我给司机提过很多次了，建议能
不能多发几辆车。还有去郊外的 301 路
车，车小，没有几个座位，人满为患。司机
为了能多上人，还叫大家再挤挤。既然需
求的人多，为什么不换个大车呢？人多不
说，而且路况很差，一路上颠簸的骨头都快
散架了。道路很狭窄，很险峻，车都开到人
家房顶上了，真是提心吊胆的。

当然，也有好的。比如前几天坐的
205路车，男司机非常热情，向每一位乘客
问好，一路上不停地用不太标准的普通话，
送上美好的祝愿和关怀。说完后，又用英
语翻译一遍。虽然车上没有一个老外，但
给人一种置身于国际大都市的感觉。那种
感觉很好。快到站的时候，他就介绍这个
站附近有什么单位、什么商场、什么广场，
让人听了如沐春风。 ——佳欣婵娟

（请作者告知详细地址，以便寄发稿费）

希望能在拥挤的线路再加点车，减少
冬天乘客等车的时间。 ——天驱大宗主

在我去过的国内一些大城市中，郑州公
交的服务总体还是很不错的，这一点值得肯
定。公交线路、发车间隔等需要作一次大的
调整，希望再调整时能广泛征求民意，不要闭
门造车，或者几个基本不坐公交的所谓专家
讨论讨论就完事。 ——单身但不是贵族

据我了解，郑州的出租车生意比以前
好多了。出租车多年没有增加，还是1.3万
辆，但城市框架拉大了许多。一位原来在
温州现在跑到郑州开出租的河南司机说，
收入比在温州开出租高。

——夏威夷快车
每次回家坐 301 路都跟打仗似的，别

说座位了，能挤上已经不错了。非常希望公
交公司能在周五和周日把301路发车时间间
隔缩短一些，让我们能顺顺当当坐上车。

——大河在哭泣
不要把所有公交车的终点都指向郑州

的圆心——火车站，应该大站快车和社区
公交相结合。空调车和普通车最好一个
价，提高空调车的载客率。 ——阳宝

欢迎跟帖

10位市民今日上路


